
3 апреля наш город с рабочей поездкой посетил председатель Киевской област
ной государственной администрации Владимир Шандра. Это его первый визит в 
Славутич в ранге главы облгосадминистрации. В ходе небольшой экскурсии 
господин Шандра осмотрел Черниговский и Добрынинский кварталы, римо-като- 
лический храм и Свято-Ильинский храмовый комплекс, а также посетил Центр 
социальной реабилитации детей-инвалидов.



Славутич принимал высокого гостя

Начало на стр. 1.
Во время визита глава ОГА оз

накомился с производством све
тильников на заводе «Мировых 
технологий» -  «Компании «Витава» 
и работой новой блочно-модуль
ной котельной (мощность 10,5 
МВт), работающей на альтерна
тивном топливе (кстати, построен
ной нашими соседями из Беларуси 
-  фирмой «Зеленая энергия-Т»).

После знакомства с работой 
местных предприятий Владимир 
Николаевич провел рабочее сове
щание с городским активом. 
«Страна пережила несколько тя
желых месяцев. Система власти, в 
которой процветала коррупция, 
привела к тому, что 35% населения 
готовы были выйти с протестами. 
Необъявленная война, потери тер
ритории и техники вызывают боль 
и тревогу. Я надеюсь, что это не

навсегда. Сегодня в Киевской об
ласти мобилизовано 4000 человек, 
которые готовы защищать нас, и я 
считаю, что они настоящие герои,
- охарактеризовал политико-эко
номическую ситуацию в стране 
Владимир Шандра.
-  Нам как никогда 
необходимо сегодня 
сплотиться, откинув 
политические амби
ции. Считаю необхо
димым привлечь к 
управлению госу
дарством большее 
число людей, чтобы 
власть стала откры
той и прозрачной.
Один из важнейших 
шагов - организация 
честных, открытых и 
прозрачных вы бо
ров, чтобы никто не

заставлял учителей, медиков, д ру 
гих бюджетников агитировать за 
того или иного кандидата».

Председатель облгосадмини- 
страции высказал мнение по по
воду вхождения Украины в 
Евросоюз, экономического и фи
нансового состояния страны, воп
росов кадровой политике в обла
сти, поделился впечатлениями о 
поездке на ГСП «ЧАЭС». В завер
шении он подчеркнул: «Я готов вы
слушать все проблемные вопросы  
и вместе с вами работать над их 
решением». В.Шандра поддержал 
заявление мэра Славутича, что 
большая часть финансовых 
средств должна оставаться в 
местном бюджете, чтобы была мо
тивация для дальнейшего разви
тия региона.

«Необходимо уходить от пороч
ной практики, когда успешные ре 
гионы датируют отстающие, что 
последних, откровенно говоря, 
расхолаживает и подрезает ини

циативу на корню, мотивацию раз
виваться, ведь и так получим  
свое», - отметил глава ОГА. 
Владимир Шандра считает необ
ходимость внедрять такие про
граммы и проекты, которые спо

собствовали бы раз
витию государства, 
региона, города и при
носили прибыль.

Городской предсе
датель Владимир 
Удовиченко назвал вы
сокому гостю шесть 
проблемных тем, ко
торые больше всего 
волнуют сегодня сла- 
вутичскую территори
альную громаду. Это 
сохранение средств в 
местном бюджете, 
«растаможка» медап- 
паратуры для МСЧ-5 и

передача бывшего здания поли
клиники в городское коммуналь
ное хозяйство города. Речь шла и о 
строительстве в районе нового 
хранилища отработанного ядерно
го топлива, и о возрождении спе
циальной экономической зоны для 
поддержки новых экономических 
проектов, об открытии в Славутиче 
нового высшего учебного заведе
ния, продолжателя Севасто
польского национального универ
ситета атомной энергетики. В об
суждении последнего вопроса 
принял участие ректор севасто
польского университета Михаил 
Дивизинюк. Кроме того, городской 
председатель рассказал о работе 
Общественного совета, предста
вил гостю некоторых его постоян
ных членов.

Вадим ИВКИН, 
фото автора


